

幸を有難いと思ひしめた。本堂の前で地区別の写真をうつし後、自由行動、偶然本庄地蔵院の巡拝の方々と出合いお互に御挨拶をかわす。

昼食は市内の四国館八九番所とかげてある看板もユーモアたっぷり。名物手打ちうどんを頂き早朝からの疲れをいやしほっとする。

七七番道隆寺、七八番郷照寺到着。石段の数も忘れる位長い坂を登りつめ本堂お大師堂、この手前に万体観音を安置した洞窟があり大勢の人の信心深さに心を打たれた。傘を持たぬお参りに順調に進み高照院、国分寺、根香寺到着。山門からもみじ並木、紅葉すればさぞ見事であろうと思われる。参道にいつの間にか霧雨が降りうつ蒼とした木立の中、昇ったり降りたり百五十段位はあつたろうか、やつと本堂に着く。

ここ本堂の廻廊にも戦後の鉄錆による万体観音像が奉安され厳かな感に打たれる。寺門の横に牛鬼の銅像があり四百年前出没する化物を千手観音にお祈りして退治した伝説があるとか。あと一寺で本日終了。道中今日泊りの坂出保養センターを横目で見ながら五色台連峰の一つ白峰台を登りつめた所に八一番白峯寺、御本尊千手観音。広い境内には崇徳天皇の廟所・頓証寺殿がある。

五時すぎ今日一日無事巡拝出来た事を感謝しながら宿泊所へ入る。五色台の上に位置するセンターは夜景がすばらしく港・瀬戸大橋の光が赤・青にきらめき、ミニ百万弗の眺めといつた所。

十二日八時三十分出発。全員元気な顔。

島岡総代の今日は観光もまじえて楽しく渡る恐さを体験し展示の旧民家の在りし日の生活を想像させる農具や労苦がじみ出ている様式を見るにつけ、今の私共の生活がいかに感謝すべきものであるかを充分に思いしらされる一時であつた。

四国村を後に五劍山を左手に見ながら屋島寺へ到着、昼から今日最後の巡拝、八五番八栗寺へ向う、ケーブルで五劍山の中腹まで登り本尊弘法大師作といわれる聖觀世音が安置される本堂へと参拝。

四国靈場巡り最終のお寺となり全員心をこめてお経を唱える。

二つ目の観光。平家物語歴史館へとつい本物そっくりのろう人形で平家の栄華滅亡を再現した世界を見せてくれる。

四時高松港よりフェリーにて帰路につく。今回の企画には参加申込時よりとても楽しみにしており、お世話役の方々大変であった事と感謝の念にたえません。

身も心も清々しくなり明日から又元気に頑張ろうと誓った靈場巡りの旅でした。

精進料理と倉敷寺巡りに参加して

高 助
山 本 喜世子

夜明け前から降り出した雨に、些か出鼻を挫かれた様な気持ちになつた。大雨にならない様に祈り乍ら、バス二台に分乗して朝日寺を出発する。小雨のそば降る山陽路を、一路藤戸寺を目指してひた走る。倉敷寺巡りは、藤戸寺、由加山蓮台寺、安養寺、行願院、龍昌院の五ヶ寺である。蓮台寺の参詣が終ると、ここで精進料理を頂く事になつている。

最近の食生活では、栄養のアンバランスが云われ、知らぬ間に成人病に近づいてしまつて居る様に思われる。この様な時に、精進料理を頂いて、少しでも、その長所を舌で覚えて帰りたいと思つた。

一時間余りで藤戸寺へ到着。御住職より、藤戸寺に纏わるお話を伺つて、遠い昔の源平合戦になつて居る。道路事情がよいからでてしまつて居る様に思われる。この様な時に、精進料理を頂いて、少しでも、その長所を舌で覚えて帰りたいと思つた。

藤戸寺に纏わるお話を伺つて、遠い昔の源平合戦に想いを馳せる。予定より早く由加山へ着く。道路事情がよいからでてしまつて居る様に思われる。この様な時に、精進料理を頂いて、少しでも、その長所を舌で覚えて帰りたいと思つた。

藤戸寺へ到着。御住職より、藤戸寺に纏わるお話を伺つて、遠い昔の源平合戦に想いを馳せる。予定より早く由加山へ着く。道路事情がよいからでてしまつて居る様に思われる。この様な時に、精進料理を頂いて、少しでも、その長所を舌で覚えて帰りたいと思つた。

藤戸寺へ到着。御住職より、藤戸寺に纏わるお話を伺つて、遠い昔の源平合戦に想いを馳せる。予定より早く由加山へ着く。道路事情がよいからでてしまつて居る様に思われる。この様な時に、精進料理を頂いて、少しでも、その長所を舌で覚えて帰りたいと思つた。